

## EXPLANATION/EXPLICATION

595673 (0414)

ACCOUNT BALANCE AT MONTH END. The amount shown in the "TRANSACTIONS DURING PERIOD" section **excludes** amounts arising from any trades pending settlement which are not due for payment until the date printed against such trades.

SOLDE DU COMPTE À LA FIN DU MOIS. Le montant indiqué à la section «TRANSACTIONS DURANT LA PÉRIODE» **ne comprend pas** les montants de toutes les opérations dont le règlement ne sera effectué qu'aux dates indiquées vis-à-vis ces opérations.

PENDING TRADES IN YOUR ACCOUNT. Securities listed under this heading denote trades which are for settlement subsequent to the date of the statement. The settlement dates of such trades are printed in the "DATE" column.

OPÉRATIONS EN ATTENTE DANS VOTRE COMPTE. Les titres indiqués sous cette rubrique correspondent aux opérations qui doivent être réglées après la date du relevé. Les dates de règlement de ces opérations figurent dans la colonne «DATE».

THE INFORMATION PROVIDED IN THIS STATEMENT IS A RECORD OF YOUR TRANSACTIONS FOR THE TIME INDICATED AND IS COMPILED FROM OUR RECORDS AND OTHER SOURCES BELIEVED RELIABLE. HOWEVER TD DIRECT INVESTING GIVES NO GUARANTEE AS TO THE ACCURACY OF THE PRICES INDICATED. PLEASE CONTACT A REPRESENTATIVE FOR A CURRENT QUOTATION. USE OF ANY OF THE INFORMATION CONTAINED ON THIS STATEMENT IS ENTIRELY AT THE DISCRETION OF THE RECIPIENT AND NO LIABILITY MAY BE ATTACHED TO TD DIRECT INVESTING FOR SUCH USAGE. STATEMENTS OF YOUR ACCOUNT WILL BE CONSIDERED ACCURATE AND COMPLETE IF NOT OBJECTED TO WITHIN 45 DAYS AFTER MAILING TO YOU. A COPY OF OUR MOST RECENT FINANCIAL STATEMENT AND A LIST OF DIRECTORS AND SENIOR OFFICERS IS AVAILABLE FOR YOUR PERSONAL INSPECTION AT OUR OFFICE, OR A COPY WILL BE MAILED TO YOU UPON WRITTEN REQUEST.

LE PRÉSENT RELEVÉ RENFERME LE DÉTAIL DES TRANSACTIONS QUE VOUS AVEZ EFFECTUÉES AU COURS DE LA PÉRIODE INDIQUÉE ET A ÉTÉ PRODUIT À PARTIR DE NOS DOSSIERS ET D'AUTRES SOURCES JUGÉES FIABLIS. TOUTEFOIS, PLACEMENTS DIRECTS TD NE PEUT GARANTIR L'EXACTITUDE DES PRIX QUI Y FIGURENT. VEUILLEZ VOUS ADRESSER À UN REPRÉSENTANT POUR OBTENIR LES COURS ACTUELS. LE DESTINATAIRE DU PRÉSENT RELEVÉ EST TOUT À FAIT LIBRE D'UTILISER COMME IL L'ENTEND LES RENSEIGNEMENTS QU'IL RENFERME. PLACEMENTS DIRECTS TD SE DÉGAGE DE TOUTE RESPONSABILITÉ QUANT À L'UTILISATION DE CES RENSEIGNEMENTS. LES RELEVÉS DE COMPTE SONT RÉPUTÉS EXACTS ET COMPLÈTS S'IL N'Y A PAS OPPOSITION DE VOTRE PART DANS LES 45 JOURS SUIVANT LEUR EXPÉDITION PAR LA POSTE. IL VOUS EST POSSIBLE DE CONSULTER À NOTRE BUREAU NOS PLUS RECENTS ÉTATS FINANCIERS AINSI QU'UNE LISTE DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION ET DE LA HAUTE DIRECTION. SUR DEMANDE ÉCRITE DE VOTRE PART, NOUS VOUS POSTERONS CES DOCUMENTS.

Any free credit balances represent funds payable on demand which, although properly recorded on our books are not segregated and may be used in the conduct of our business.

Tous les soldes créditeurs libres constituent des fonds payables sur demande et, bien que correctement inscrits dans nos livres, ils ne constituent pas une réserve et peuvent être utilisés dans le cours de nos affaires.

Funds deposited to the chequing account under the Chequing Service lose coverage under The Canada Deposit Insurance Corporation Act upon transfer of such funds to a TD Direct Investing account.

Les fonds déposés dans un compte de chèques, couvert par le Service de chèques, perdent la protection que leur accorde la Loi sur la Société d'assurance dépôts du Canada lorsqu'ils sont virés à un compte de Placements directs TD.

All fully paid and excess margin securities are promptly segregated and so identified on our records. Such segregated securities are not available to TD Direct Investing for use in the general conduct of its business.

Toute les valeurs libérées et excédentaires à la marge requise sont aussitôt que possible gardées séparément et identifiées comme telles. De telles valeurs ségréguées ne peuvent être utilisées par Placements directs TD dans l'exercice de ses affaires.

Customers' accounts are protected by the Canadian Investor Protection Fund within specified limits. A brochure describing the nature and limits of coverage is available upon request.

Les Comptes des clients sont couverts par le Fonds canadien de protection des épargnants jusqu'à concurrence de montants précis. Une brochure exposant la nature et les limites de la couverture est disponible sur demande.

T5008/RELEVE 18 - Securities transactions are disclosed to the Canada Revenue Agency and Revenu Quebec (resident of Quebec only) on a yearly basis. These transactions are to be reported on your annual return of income. Please retain for income tax purposes, as no other form will be issued.

T5008/RELEVE 18 - Les opérations sur titres sont déclarées à l'agence du revenu du Canada et revenu Québec (Résident du Québec seulement) annuellement. Ces opérations doivent être inscrites sur votre déclaration d'impôt de revenus annuelle. Veuillez les conserver aux fins d'impôt car aucun autre formulaire ne vous sera émis.

Effective January 1, 2005, Canada Trustco Mortgage Company and The Canada Trust Company amalgamated as The Canada Trust Company. Any references herein to Canada Trustco Mortgage Company should be read as The Canada Trust Company.

Depuis le 1er janvier 2005, Hypothèques Trustco Canada et Société Canada Trust ont fusionné sous le nom de Société Canada Trust. Dans les présentes, toute mention d'Hypothèques Trustco Canada doit être interprétée comme Société Canada Trust.

TD Direct Investing is a division of TD Waterhouse Canada Inc., a subsidiary of The Toronto-Dominion Bank. TD Waterhouse Canada Inc. - Member of the Canadian Investor Protection Fund. ® The TD logo and other trade-marks are the property of The Toronto-Dominion Bank.

Placements directs TD est une division de TD Waterhouse Canada Inc., une filiale de La Banque Toronto-Dominion. TD Waterhouse Canada Inc. - membre du Fonds canadien de protection des épargnants. ® Le logo TD et les autres marques de commerce sont la propriété de La Banque Toronto-Dominion.

### CODE INFORMATION

A	- SEGREGATED BOX	FEE	- FEE	RS	- RESTRICTED SHARES
B	- SAFEKEEPING BOX	'FRAC	- FRACTIONAL SHARES	RTSISS	- RIGHTS ISSUED
ACCINT	- ACCRUED INTEREST	GMD	- BANKING MACHINE DEPOSIT	RVS	- RESTRICTED VOTING SHARES
ACQ	- ACQUISITION	GMW	- BANKING MACHINE WITHDRAWAL	SC	- SERVICE CHARGE
ADJ	- ADJUSTMENT	GST	- GOODS & SERVICES TAX	SEG	- SEGREGATED BOX
CHQ	- CHEQUE ISSUED BY CLIENT	HST	- HARMONIZED SALES TAX	SFK	- SAFEKEEPING BOX
CK	- CHEQUE ISSUED	INT	- INTEREST	SIP	- SYSTEMATIC INVESTMENT PLAN
COM	- COMMISSION	JRL	- JOURNAL ENTRY	SPCONT	- SPOUSAL CONTRIBUTION
CONT	- CONTRIBUTION	LIQ	- LIQUIDATION	SPLIT	- STOCK SPLIT
CONV	- CONVERSION	LLP	- LIFELONG LEARNING PLAN	SRA	- SECURITY POSITION
CR	- PAYMENT RECEIVED	L/U	- LETTER OF UNDERTAKING		ADJUSTMENT
CXL	- CANCEL	MTG	- MORTGAGE PAYMENT	STKDIS	- STOCK DISTRIBUTION
CXU	- CORRECTION OF A CANCEL	MTG ADV	- MORTGAGE ADVANCE	STKDIV	- STOCK DIVIDEND
/D	- DSC (DEFERRED SALES CHARGE)	MTG FEE	- MORTGAGE FEE	STK EX	- STOCK EXCHANGE
DAP	- DELIVERY AGAINST PAYMENT	NCI	- NO CERTIFICATE ISSUED	SUB	- SUBSCRIPTION
DAP FEE	- DELIVERY AGAINST PAYMENT FEE	/NI	- NO LOAD	SVS	- SUBORDINATE VOTING SHARES
DEL	- DELIVERED	NONQTX	- TAX ON NONQUALIFIED INVESTMENT	SWAP	- SWAP
DEP	- DEPOSIT	NRT	- NON RESIDENT WITHHOLDING TAX	TFRIN	- TRANSFER IN
DEREG	- DEREGISTRATION	NVS	- NON-VOTING SHARES	TFROUT	- TRANSFER OUT
DFNCT	- DEFUNCT SECURITY	PST	- PROVINCIAL SALES TAX	TXPDDV	- DISTRIBUTION
DISP	- DISPOSITION	QST	- QUEBEC SALES TAX	WBD	- WEB BANKING DEPOSIT
DIV	- DIVIDEND REINVESTMENT PLAN	REC	- RECEIVED	WBW	- WEB BANKING WITHDRAWAL
DRIP	- DIVIDEND REINVESTMENT PLAN	RED	- REDEMPTION	WD	- WITHDRAWAL
EFT	- ELECTRONIC FUNDS TRANSFER	REV	- REVERSAL	WHTFED	- WITHHOLDING TAX FEDERAL
EXCH	- EXCHANGE OF SECURITIES	ROC	- RETURN OF CAPITAL	WTSISS	- WARRANTS ISSUE
EXPIRY	- EXPIRE SECURITY				

### EXPLICATION DES CODES

A	- GARDE DES VALEURS - NOMINATAIRE	GMW	- RETRAIT GUICHET AUTOMATIQUE	/SF	- SANS FRAIS
B	- GARDE DES VALEURS - CLIENT	TPS	- TAXE SUR LES PRODUITS ET SERVICES	SFX	- GARDE DES VALEURS CLIENT
ACCINT	- INTÉRÊT COURU	INT	- INTÉRÊT	SIP	- PROGRAMME DE PLACEMENT
ACQ	- ACQUISITION	JRL	- ÉCRITURE DE LIVRE		SYSTÉMATIQUE
ADJ	- AJUSTEMENT	LIQ	- LIQUIDATION	SPLIT	- FRACTIONNEMENT DES ACTIONS
CHQ	- CHEQUE ÉMIS PAR CLIENT	L/U	- LETTRE D'ENGAGEMENT	SRA	- MODIFICATION DE LA
CK	- CHEQUE ÉMIS	MTG	- VERSEMENT HYPOTHÉCAIRE		POSITION SUR UN TITRE
COM	- COMMISSION	MTG ADV	- AVANCE HYPOTHÉCAIRE	STKDIS	- DISTRIBUTION DES ACTIONS
CONT	- COTISATION	MTG FEE	- FRAIS HYPOTHÉCAIRE	STKDIV	- DIVIDENDE EN ACTIONS
CONV	- CONVERSION	NCI	- AUCUN CERTIFICAT ÉMIS	STK EX	- ÉCHANGE D'ACTIONS
COT CONJ	- COTISATION DU CONJOINT	NONQTX	- IMPÔT SUR LES PLACEMENTS/NON ADMISSIBLES	SUB	- SOUSCRIPTION
CR	- PAIEMENT REÇU	NRT	- RETENUE FISCALE DES NON RÉSIDENTS	SVS	- ACTIONS AVEC DROIT DE
CXL	- ANNULER	NVS	- ACTIONS SANS DROIT DE VOTE		VOTE SUBORDONNÉ
CXU	- CORRECTION DE L'ANNULATION	TVP	- TAXE DE VENTE PROVINCIALE	SWAP	- SWAP
DAP	- LIVRAISON CONTRE PAIEMENT	REC	- REÇU	TEF	- TRANSFERT ÉLECTRONIQUE DE
DAP FEE	- LIVRAISON CONTRE FRAIS	RED	- RACHAT		FONDS
	DE PAIEMENT	REEP	- RÉGIME D'ÉDUCATION PERMANENTE	TSFLI	- VIREMENT SORTANT
DEL	- LIVRÉ	RESIL	- DÉSENREGISTREMENT	TSFREC	- VIREMENT ENTRANT
DEP	- DÉPÔT	REV	- CONTREPASSATION	TVH	- TAXE DE VENTE HARMONISÉE
DFNCT	- TITRE CADUQUE	ROC	- REVENUS DE CAPITAL	TVO	- TAXE DE VENTE DU QUÉBEC
DISP	- AFFECTATION	RS	- ACTIONS SUBALTERNES	TXPDDV	- DISTRIBUTION
DIV	- DIVIDENDE	RTSISS	- DROITS DE SOUSCRIPTION ÉMIS	WBD	- DÉPÔT - SERVICE BANCAIRE SUR WEB
DRIP	- PLAN DE RÉINVESTISSEMENT	RVS	- ACTIONS AVEC DROIT DE VOTE	WBW	- RETRAIT - SERVICE BANCAIRE SUR WEB
	DE DIVIDENDES		RESTRINT	WD	- RETRAIT
EXCH	- ÉCHANGE DE TITRES	/S	- FRAIS DIFFÉRÉS	WHTFED	- RETENUE D'IMPÔT FÉDÉRAL
EXPIRAT	- TITRE EXPIRÉ	SC	- FRAIS DE SERVICE	WTSISS	- ÉMISSION DE BONS DE
FEE	- FRAIS	SEG	- GARDE DES VALEURS		SOUSCRIPTION
'FRAC	- FRACTIONS D'ACTIONS		NOMINATAIRE		
GMD	- DÉPÔT GUICHET AUTOMATIQUE				